

Berichterstatter Markus Stotter, BA: Ich darf Ihnen auch den Bericht des Justizausschusses über den Beschluss des Nationalrates vom 30. März betreffend ein Bundesgesetz, mit dem das Hypothekar- und Immobilienkreditgesetz und die Rechtsanwaltsordnung geändert werden, zur Kenntnis bringen.

Der Bericht liegt Ihnen wieder vor, ich komme daher gleich zur Antragstellung.

Der Justizausschuss stellt einstimmig den **Antrag**, gegen den vorliegenden Beschluss des Nationalrates keinen Einspruch zu erheben.

Vizepräsident Mag. Harald Himmer: Ich danke für die Berichterstattung.

Wir gehen in die Debatte ein.

Zu Wort gemeldet ist Frau Bundesrätin Elisabeth Kittl. – Bitte, Frau Kollegin.